
Subject: Empfehlungen für Haarteil im Raum Köln?
Posted by esta on Fri, 04 Jan 2019 20:36:56 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

Hallo zusammen,

da ich (weiblich, 33) schon lange unter erblichem Haarausfall leide und keine Lust mehr auf
kaschieren etc. habe, möchte ich nun endlich ein Haarteil tragen.

In dieser Woche war ich zum ersten Mal bei einem Zweithaarspezialisten.

Es war ein sehr ausführliches und langes Beratungsgespräch. So weit so gut, aber ich war
doch sehr geschockt von den Preisen und musste auch mit den Tränen kämpfen. Meine
Wünsche: lange glatte Haare (45-50 cm), dunkelbraun, Echthhaar und natürlich möglichst
natürlich sollte der Scheitelbereich aussehen. Ich würde sehr gerne einmal wieder
schwimmen gehen, also den Kopf unter Wasser tauchen können!

Ich habe verschiedene Haarqualitäten zum Anfassen bekommen. Die teuerste Qualität sollte
3600 € kosten in meiner gewünschten Länge. Die günstigste Qualität (Indische
Remyhaarqualität) sollte 2100 € kosten.

Monatliche Kosten zwischen 70-100 €.

Da dies mein erster Besuch war und ich mich leider nicht gut auskenne, möchte ich gerne
wissen, ob diese Preise angemessen sind oder ich die gleiche Qualität in Köln bei einem
anderen Zweithaarspezialist günstiger bekommen kann. Kann mir jemand grundsätzlich
Empfehlungen für einen guten Zweithaarspezialisten in Köln nennen?? 

Der Scheitelbereich war auf einer Art festen transparenten Folie befestigt. Das sah eigentlich
ganz gut aus. Bisher habe ich im Internet öfters eine netzartige Montur gesehen. Was ist denn
hier besser? Gibt es Empfehlungen, was natürlicher aussieht?

Ich freue mich sehr über Rückmeldungen!
Danke und liebe Grüße
esta

Subject: INFO: Nach Beratung im Studio - Tipp
Posted by Tolle-und-Locke on Sat, 05 Jan 2019 09:51:02 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

Hi "esta",

herzlich willkommen im Forum!
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(1)
Deine Wünsche ließen sich alternativ auch auf Premiumniveau mit rund 1500 EUR realisieren.
Zusätzliche Supersonderspezialwünsche einmal ausgenommen.

(2)
Wir hoffen sehr, dass Dein Zweithaarspezialist Dich zum Thema "Tauchen" wirklich umfänglich
und natürlich ehrlich beraten hat.

Warum? Nun, dieser Punkt dürfte nämlich hinsichtlich der späteren Erwartungshaltung und
der Wirtschaftlichkeit etwas "kniffelig" sein.

Seit kurzem gibt hier im Forum einen männlichen Surfer, der aufgrund seiner Leidenschaft ein
ähnliches Anforderungsprofil hat.

(3)
Solltest Du das Gefühl bekommen, dass vielleicht die Dinge etwas zu rosarot erklärt wurden,
zieh'  eine abschließende, unabhängige Beratung von anderen Menschen vom Fach in
Betracht.

Entweder vieles wird bestätigt und Du weißt somit, dass Du in guten Händen bist. Oder aber
Du erfährst das Gegenteil und sparst Dir womöglich im Worst Case 3600+ EUR Lehrgeld.

Mit freundlichen Grüßen
Tolle & Locke Team

Subject: Aw: INFO: Nach Beratung im Studio - Tipp
Posted by esta on Sat, 05 Jan 2019 14:21:04 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

Vielen lieben Dank für die Antwort!

Ich denke, dass ich mich noch einmal in einem anderen Studio beraten lassen möchte. 

Ich erhoffe, mir von dem Haarteil, dass ich mir weniger Sorgen um den Status meine Haare
machen muss. Ich weiß leider, dass es keine Besserung gibt (Mutter und Bruder sind auch
betroffen, meine Mutter trägt bereits eine Perrücke). 

Gerade ein natürlicher Scheitel ist mir wichtig und da wurde mir in diesem ersten Studio etwas
zu überzeugend mitgeteilt, dass das dort die beste Methode wäre (praktisch dort erfunden
wurde) und alle anderen Anbieter das nur mittelmäßig kopieren würden.

In Köln habe ich mir jetzt noch mal den Anbieter "Raum 38" herausgesucht. Kennt jemadn
dieses Studio vielleicht?
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Viele Grüße
esta

Subject: Aw: Empfehlungen für Haarteil im Raum Köln?
Posted by chess on Sun, 06 Jan 2019 14:49:06 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

Hey Esta,

ich weiß, das wird dir nicht viel helfen: aber
heute tragen doch auch viele Frauen kurze
Haare (wie Jungs) und das kann gut aussehen.

Inbesondere wenn Wasser/Tauchen deine
Leidenschaft ist, sind Haare doch eh nur
im Weg. Wieso also für Haare teueres 
Geld bezahlen, wenn sie beim Hobby eh
nur im Weg sind. Beim Sex sind die langen
Damenhaare auch nur störend, gerade im
Sommer total doof.

Du hast dir diese Gedanken bestimmt schon
gemacht. Ich wollte dir damit nur zeigen,
dass mann auch als Frau vielleicht einfach
zu den echten Haaren als Kurzhaar bzw
mm-Frisur auch stehen kann, selbst wenn
nicht jeder so toll aussieht wie Sinéad O'Connor
(Sängerin: Nothing Compares To You)

LG
chess

Subject: Aw: Empfehlungen für Haarteil im Raum Köln?
Posted by mike. on Sun, 06 Jan 2019 15:26:15 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

wenn jmd lange lange haaren leidenschaftlich getragen hat.... ist ein plötzlicher Umschwung zu
Kurzhaar oder gar mm ein schock ... man ist nackt ... man sieht sich nur noch leid und beneidet
jeden, der lange schöne Haare hat.. das tut innerlich so weh...
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wenn es bei mir soweit wäre, würde ich auch zu extensions oder haarteil greifen.. um volles
langes haar weiterhin tragen zu können...

Subject: INFO: Nach Beratung im Studio - Kommentar
Posted by Tolle-und-Locke on Tue, 08 Jan 2019 10:41:45 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

esta schrieb am Sat, 05 January 2019 15:21
Ich denke, dass ich mich noch einmal in einem anderen Studio beraten lassen möchte. 
Gute Entscheidung. Es ist wichtig, dass Du als Neueinsteigerin einen ersten Überblick
erhältst. Unsere Erfahrung zeigt, vor allem in den letzten Wochen/Monaten, dass die Thematik
manchmal nicht ganz so kundenorientiert-objektiv dargestellt wird - siehe letzter Absatz ;)

Zitat: Ich erhoffe, mir von dem Haarteil, dass ich mir weniger Sorgen um den Status meine Haare
machen muss. Ich weiß leider, dass es keine Besserung gibt (Mutter und Bruder sind auch
betroffen, meine Mutter trägt bereits eine Perrücke).
Es ist entscheidend, welche Erwartungshaltung Du hast. Erst dann kann ansatzweise sinnvoll
herausgefunden werden, wie dicht man sich dieser im Alltag später annähern kann.

Zitat:Gerade ein natürlicher Scheitel ist mir wichtig und da wurde mir in diesem ersten Studio
etwas zu überzeugend mitgeteilt, dass das dort die beste Methode wäre (praktisch dort
erfunden wurde) und alle anderen Anbieter das nur mittelmäßig kopieren würden.
Lach, das ist natürlich kompletter Quatsch. Die vermeintlich "beste Methode" ist stets von den
persönlichen Anforderungen der Trägerin abhängig und kann/wird somit logischwerweise von
Fall zu Fall variieren.

Mit freundlichen Grüßen
Tolle & Locke Team

Subject: Aw: Empfehlungen für Haarteil im Raum Köln?
Posted by esta on Thu, 10 Jan 2019 19:32:54 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

Hallo zusammen,

ich möchte heute noch kurz über meinen zweiten Besuch im Haarstudio berichten. Zunächst
kann ich sagen, dass ich mit einer viel besseren Laune aus dem Studio gegangen bin und mir
keine Tränen in den Augen standen! Man hat sich viel Zeit für dieses Gespräch genommen
und es war eine sehr tolle Atmosphäre.
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Der Herr war mir schon mal 100% sympanthischer als im ersten Studio. Hier durfte ich mir
zumindest auch mal Haare an den Kopf halten, damit ich mir das mal besser vorstellen konnte mit
dem Netz und Scheitel.

Hier wird keine Hair-Weaving Methode angewendet, sondern das Haarteil wird mit "Bondings"?
festgemacht. So ca. 12 Stück, zumindest habe das so verstanden.

Ich habe verschiedene Haarteile mit verschiedener Haardichte gesehen und mir gefiel das
Haarteil mit weniger Dichte viel besser. Zu wenig Haardichte hat er mir aber nicht empfohlen, weil
man ja auch länger etwas von dem Teil haben möchte...

Für ein Haarteil in dunkelbraun 40 cm lang, betragen die Kosten 2.200 €. Das ist wohl
Indisches Haar aber auch gemischt mit Europäischem Haar...
Alle 5-7 Wochen befestigen kostet 119€. Also preislich auch hier sehr teuer.

Zum Thema Schwimmen wurde mir auch einiges gesagt, also Urlaub schwimmen im Salzwasser
und in der Sonne trocknen wäre natürlich nicht gut. Ab und zu im Schwimmbad wäre in
Ordnung, es geht halt alles auf die Haltbarkeit zurück. Zöpfe sind auch möglich. Wenn ich
Strähnchen haben möchte, sollte man das vorher wohl einarbeiten lassen und nicht später
machen. Dieses Haarteil hält wohl durchschnittlich 1- 1,5 Jahre. 

Man hat mir auch gesagt, dass ich mir bewusst sein soll, dass es anfangs sehr ungewohnt sein
kann (auch ein kleiner Schock) und es immer noch ein Fremdteil ist, aber die meisten nach der
Eingewöhnung glücklicher sind. Ich wirkte wohl etwas sehr kritisch als ich mit diese Haarteile
an den Kopf gehalten habe und erschrocken war über die Dichte des einen Haarteils.

Im Grunde hatte ich hier einen sehr guten Eindruck, möchte aber noch ein anderes Studio
besuchen, da es ja doch kein kleiner finanzieller Aufwand ist. Ich kann mir aber gut vorstellen,
mein Haarteil hier einarbeiten zu lassen.

Das nächste Studio ist Haarkonzept in Köln, welches ich nächste Woche besuche. Wenn
jemand weitere Empfehlungen in Köln hat, bin ich schon sehr dankbar.

Subject: Aw: Empfehlungen für Haarteil im Raum Köln?
Posted by Mia7 on Thu, 10 Jan 2019 20:25:51 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

Hallo Esta,
Könntest Du bitte Name und Marke der Haarteile nennen? (Beispiel:  Malaga von Belle
Madame)
Grüße
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Subject: INFO: Nach Beratung im Studio - Kommentar
Posted by Tolle-und-Locke on Fri, 11 Jan 2019 08:36:27 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

esta schrieb am Thu, 10 January 2019 20:32
Ich habe verschiedene Haarteile mit verschiedener Haardichte gesehen und mir gefiel das
Haarteil mit weniger Dichte viel besser. Zu wenig Haardichte hat er mir aber nicht empfohlen, weil
man ja auch länger etwas von dem Teil haben möchte...
Hm, das kann nicht pauschalisiert werden und hängt im hohen Maße davon ab, welche Art von
Haarsystem Du überhaupt bekommen würdest bzw. für Deine Situation am geeignetsten
erscheint.

Zitat:Für ein Haarteil in dunkelbraun 40 cm lang, betragen die Kosten 2.200 €. Das ist wohl
Indisches Haar aber auch gemischt mit Europäischem Haar... Alle 5-7 Wochen befestigen kostet
119€. Also preislich auch hier sehr teuer.
Gesamtkosten pro Jahr = Kosten für 1x Haarsystem + Kosten für ca. 9x Service.

Ja, das sind wenig überraschende, sprich realistische Konditionen von einem klassischen
Haarstudio. Sollte Geld keine übergeordnete Rolle in Deinem Leben spielen, dann wäre das
sicherlich eine bequeme Möglichkeit zum Einstieg.

Andernfalls ließen sich beide Positionen ungefähr halbieren, unter Umständen sogar die
Servicegebühren nahezu komplett aufheben.

Zitat:Man hat mir auch gesagt, dass ich mir bewusst sein soll, dass es anfangs sehr ungewohnt
sein kann (auch ein kleiner Schock) und es immer noch ein Fremdteil ist, aber die meisten nach
der Eingewöhnung glücklicher sind. Ich wirkte wohl etwas sehr kritisch als ich mit diese
Haarteile an den Kopf gehalten habe und erschrocken war über die Dichte des einen Haarteils.
Wir gehen davon aus, dass für Dich eine individuelle Anfertigung vorgenommen wird und keine
Konfektionsware zum Einsatz kommt. Von daher besteht automatisch die Möglichkeit Deine
Wunschhaardichte zu wählen bzw. sogar die Haardichte zur besseren Eingewöhnung
schrittweise "anwachsen" zu lassen.

Für bestmögliche Zufriedenheit kommt es daher immer, wirklich immer wieder darauf an, was
für den jeweilig betroffenen Mensch wichtig und entscheidend ist.

Falls es in Frage käme: Manche "Neulinge" entscheiden sich bei Unsicherheit am Anfang
bewusst für eine Art "Testhaarsystem", um auf einfache und wirtschaftliche Weise
herauszufinden, ob die Sorge eines anhaltenden "Fremdkörpergefühls" berechtigt ist.

Weiterhin gutes Gelingen!

Mit freundlichen Grüßen
Tollte & Locke Team
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Subject: Aw: Empfehlungen für Haarteil im Raum Köln?
Posted by esta on Fri, 11 Jan 2019 15:36:11 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

Mia7 schrieb am Thu, 10 January 2019 21:25Hallo Esta,
Könntest Du bitte Name und Marke der Haarteile nennen? (Beispiel:  Malaga von Belle
Madame)
Grüße
Hallo Mia7,

man hat mir leider keinen Marken- oder Herstellernamen genannt. Ich kenne mich da leider noch
nicht so gut aus, hätte ich danach fragen sollen?

Verarbeiten diese Studios denn fertige Haarteile? Ich dachte, dass wären individuelle
Anfertigungen...

Liebe Grüße
Esta

Subject: Aw: INFO: Nach Beratung im Studio - Kommentar
Posted by esta on Fri, 11 Jan 2019 15:48:57 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

[quote title=Tolle-und-Locke schrieb am Fri, 11 January 2019 09:36]esta schrieb am Thu, 10
January 2019 20:32
Ja, das sind wenig überraschende, sprich realistische Konditionen von einem klassischen
Haarstudio. Sollte Geld keine übergeordnete Rolle in Deinem Leben spielen, dann wäre das
sicherlich eine bequeme Möglichkeit zum Einstieg.

Andernfalls ließen sich beide Positionen ungefähr halbieren, unter Umständen sogar die
Servicegebühren nahezu komplett aufheben.
Der Preis spielt bei mir natürlich auch eine große Rolle, weshalb ich mir auch ziemliche
Sorgen mache. Mein Freund ist bereit mich da zu unterstützen, aber wenn es günstiger
möglich ist, würde mich das nur umso mehr freuen. Wie könnte man denn die Positionen
halbieren? 

Ich selber kann mir nur ein festes Haarsystem vorstellen und kann das ja leider nicht selbst
befestigen.

Kann man sich ein individuelles Haarteil online anfertigen lassen, welches trotz guter Qualität
günstiger ist??

Jemand aus dem Forum hat mir eine Seite mit sehr schönen Haarteilen gezeigt, die den
Scheitelberich mit Silk-Tops eingearbeitet hatten. Das gefiel mir sehr gut und sah wirklich toll aus.
Das waren leider keine "permanenten" Haarteile. Würde eine Zweithaarstudio so etwas auf
Wunsch "einarbeiten" können?
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Danke für die ganzen Hilfestellungen!!

PS: Entschuldigung für den Doppelpost

Viele Grüße
Esta

Subject: INFO: Kostenreduktion, alternative Möglichkeiten
Posted by Tolle-und-Locke on Mon, 14 Jan 2019 12:21:05 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

esta schrieb am Fri, 11 January 2019 16:48
Wie könnte man denn die Positionen halbieren? 

Kann man sich ein individuelles Haarteil online anfertigen lassen, welches trotz guter Qualität
günstiger ist??

Würde eine Zweithaarstudio so etwas auf Wunsch "einarbeiten" können?

Danke für die ganzen Hilfestellungen!!

Eine Beratung an dieser Stelle würde den (zeitlichen) Rahmen sprengen und wäre gegen die
Forenregeln. 

Wenn Du magst, nimmt mit uns nach Deinem geplanten 3. Haarstudiobesuch mit einmal direkten,
telefonischen Kontakt auf. Alles weitere im persönlichen Gespräch.

Und vorab lauten die Antworten 3x ja ;)

Mit freundlichen Grüßen
Tolle & Locke Team
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